

童夢 10月号 NO167

10月号 10.1

たより

H27 10.1

NO167



毎日更新中

スタッフブログは
こちら→



ホームページ 大念仏寺社会事業団

検索

食欲の秋、食べ物をおいしく頂いたらスポーツでしょ～
スポーツの秋、ソフトボールにフットサル、ソフトバレー、いろんなスポーツにチャレンジし元
気な体を作っていきますよ！
運動会にむけての練習もガンバっていると思います。仲間とともに練習しチームワークを
大切に悔いの残らないように本番をむかえてください！
(By NぞP)



秋の行事予定

稲刈り

10月5日(月)

場所: 寮長農園

集合時刻 10:00 (18:00頃 童夢大念仏到着予定)

*当日、参加されないお子さんの保育はありません。

ご了承ください。



親子温泉一泊ツアー

11月7・8日(土・日)

場所: 淡路島方面

- ・詳しくは案内をご覧ください。
- ・たくさんのご参加お待ちしております！

*当日、参加されないお子さんの保育は、午後2時までです。

ご了承ください。



実習生レクリエーション



秋の味覚を感じてもらえるようなレクリエーションにしようとい
うことで、「栗」を使ってカッケーキ作りをしました。
午前中に寮長農園に行き、栗ひろい！たくさん拾うことができ
ました。午後からは楽しみにしていたカッケーキ作り！栗の皮
むきに苦戦しましたが、グループで協力して作りました！完成し
たカッケーキは自然の素材を生かしたほんのり甘い出来上がり。
みんなで秋の味覚を堪能しました☆

サッカー招待行事 ~住友総合グラウンド~



子ども達が7口の選手とかかわ
ることができる場面というの
は、なかなかあるものではない
ので、子ども達にとって、とても
良い機会となり、良い経験がで
きたと思います！

児福連フットサル大会 ~よく頑張ったね！~



9/5にフットサル大会があり
ました。日々の練習の成果を発
揮し、一試合目は4-0、二試合
目は1-0で勝利を収め、見事
準優勝！「先生にサプライズす
るねん！」ともらったメダルを隠
して帰ってきた選手たち。準優
勝したことを報告し、「おめでと
う！すごいなぁ！」と言われて
嬉しそうにする顔がすごく印象
的でした。

児福連ソフトバレーボール大会 ~おしかったね~



この日のために7月より練習をはじめ、
キャプテンを中心にチームワークのある千
一ムになりました！
結果はまたも昨年と同じ準優勝…本当
にくやしい～
来年こそは金メダルを獲得したいです！！

寄贈

平池正則様より、「お菓子の
詰め合わせ」をいただき、童夢
で活用させていただきました。
ありがとうございました。

童夢大念仏 06-6791-5410